



Revela Fernández Noroña la petición que le hizo a Sheinbaum

Nación domingo 30 de junio de 2024 -



Gerardo Fernández Noroña reveló que en la más reciente reunión que tuvo con Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México, le hizo una petición.

El encuentro ocurrió luego de que él mostró su inconformidad por no ser considerado para coordinar a la bancada de Morena en el Senado de la República.

Fue durante una transmisión en vivo en redes sociales que el senador electo compartió con sus simpatizantes que hizo una solicitud a la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México. Pero aclaró que no fue unirse a su gabinete.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Revela-Fernandez-Norona-la-peticion-que-le-hizo-a-Sheinbaum-20243066>